

Futbolista peruano Juan Cominges: un gol para Fidel



La Habana.- **INSPIRADO** en la Revolución Cubana y en Fidel he podido ser mejor persona y salir adelante de una grave lesión, confesó la víspera el futbolista peruano Juan Cominges, autor de un singular homenaje al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, tras conocer sobre su desaparición física.

Invitado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Cominges donó la camiseta en la que escribió "Hasta la victoria siempre Fidel", exhibida al público luego de un importante gol en un partido con su equipo Cienciano del Cusco.

El jugador andino le entregó la prenda al recordista mundial de salto de altura Javier Sotomayor, presente en la actividad junto a los principales directivos del ICAP, a decir su presidenta Kenia Serrano y el vicetitular Fernando González Llort, uno de los Cinco Héroes Antiterroristas Cubanos.

También asistieron al emotivo encuentro otras glorias deportivas y autoridades del INDER.

Cominges, en intercambio con la prensa, reconoció su admiración por el proceso social de la mayor de las Antillas y por la personalidad de Fidel, uno de los hombres más importantes en la historia de América y el mundo.

Sobre su gesto de celebración revolucionaria en el estadio Inca Garcilaso de la Vega, luego de cobrar un penal, dijo que lo planeó al conocer la noticia del fallecimiento de uno de los hombres que más ha admirado en la vida.

El futbolista, quien tiene dos hijos, uno de ellos llamado Ernesto en homenaje al Che, había pensado primero ponerse una prenda negra, pero al repartirse camisetas a todos los jugadores con consignas religiosas, volteó la suya y escribió la célebre consigna.

Al cumplir hoy 10 años de sufrir una operación en la columna vertebral, que pudo haber puesto fin a su carrera, el atleta peruano destacó como factor fundamental de su recuperación el ejemplo de las gestas independentistas de la Generación del Centenario y a su líder Fidel, «una persona que me inspira poder ir hacia mis sueños».

El visitante compartió sus ideas sobre la mercantilización del fútbol y el deporte en general, y denunció que se preste más importancia a los resultados que a los seres humanos.

«Cuba no es así, compite con las grandes potencias de tú a tú y tiene un gran prestigio en el deporte mundial», aseguró Cominges de 33 años y también jugador en clubes de países como Argentina, Venezuela, Brasil y Arabia Saudita.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/122856-futbolista-peruano-juan-cominges-un-gol-para-fidel>



Radio Habana Cuba